



CÉLIBATAIRE No 1

MARC-ANDRÉ COALLIER

Avis aux femmes mûres et aventurières

Ce beau Sagittaire est plus sérieux qu'il ne veut bien le dire quand il est question d'attachement, de sentiments, du Grand Amour.

Il y croit profondément. Il a aussi des principes, des règles de conduite. Il sait fort bien ce qu'il attend d'une femme, il a déjà son idée toute faite. Elle devra avoir l'esprit de famille, aimer les enfants, être une femme d'action, elle sera rieuse mais aussi très responsable, une créatrice de préférence, écrivain, scénariste ou journaliste. Il est essentiel qu'elle aime faire du sport, voyager et qu'au travers de toute cette organisation qu'il prévoit, il puisse lui demander deux jours à l'avance de préparer les valises, d'habiller les enfants et hop! tout le monde en voyage ou on déménage! Ce jeune homme dont toutes les jeunes femmes rêvent, en choisira une seule au cours de la prochaine année et il serait avantageux pour lui qu'elle soit de un ou deux ans son aînée. L'échange serait ainsi plus harmonieux. Il sera discret au sujet de sa relation, ne voudra pas faire immédiatement la une des revues, il désirera vivre cet amour sans tambour ni trompette au départ. Du point de vue de l'astrologie, il est préférable qu'il attende sa vingt-neuvième année - dans deux ans - avant de se marier. Ce n'est qu'à ce moment-là qu'il sera prêt à être et le mari et l'amant et le père! Si vous êtes ce genre de fille, presque parfaite, vous pouvez poser votre candidature. Il tolérera quand même que vous ayez de petits défauts si vous êtes belle à croquer!



CÉLIBATAIRE No 2

JULIE MASSE



Elle voudrait bâtir un foyer

Petite Gémeaux, coeur tendre, qui craint de ne pas être aimée pour elle-même. Elle ne s'avance que tout doucement de peur de vous déranger, de vous déplaire. Si vous la remarquez, c'est tout juste si elle ne va pas s'excuser de vous avoir distraité! Pour être bien, il lui faut sentir que sa famille est proche; elle a besoin d'être soutenue pour l'instant, en ces moments où débute sa carrière. Elle est cette fille pour un seul homme mais vu sa naïveté, il faut la mettre en garde contre le passionné qui lui promettra le bout du monde sans que jamais elle puisse le voir avec lui. Elle a un grand besoin de s'attacher à un homme, d'être enveloppée par lui. Astrologiquement, pour les quatre prochaines années son énergie est absorbée par sa carrière. Les prétendants seront nombreux: de grâce, qu'elle s'abstienne de choisir, qu'elle résiste au désir d'une union qui serait précipitée! En cas de désillusion, si elle s'enchaînait, la blessure serait profonde. Monsieur, si vous êtes fort, athlétique, administrateur, médecin ou avocat, si vous venez d'une bonne famille, si vous avez cinq ou six ans de plus qu'elle et si vous êtes réaliste, vous avez là des qualités essentielles pour lui plaire. Vous avez devant vous quatre ans pour faire sa conquête. Et le jour où elle se mariera, elle le fera sérieusement, pour bâtir un foyer, avoir des enfants. Il sera stipulé dans son contrat de mariage qu'elle puisse poursuivre sa carrière! Ce n'est pas pour cette année et c'est à souhaiter pour elle et tous ceux qui veulent demander sa main!



Fashion